

Am 14. Februar 2009 wurden im Berliner Olympiastadion die Siegerprojekte des Berliner Freunde Wettbewerbs bekanntgegeben.

Aus insgesamt 115 Bewerbern, die sich bis Ende November am Wettbewerb der Initiative beteiligt hatten, wurden zwölf herausragende Kiezprojekte für Kinder und Jugendliche in den kommenden Monaten prämiert - auch ARiC Berlin gehörte zu den Gewinnern.

Mehr dazu in der Presseerklärung der Berliner Freunde



Quelle: <http://www.tage-des-interkulturellen->

dialogs.de/crossing_the_bridge/auszeichnung_im_olympiastadion/